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欲 (1)

令和 3年度 石川県巨樹の会収支決算書

収入

収 入  790,222円   支 出  641,714円  剰余金

(単位 :円 )

照 表 (令和 4年 3月 31日 現在)  (単 位 :円 )

自 令和 3年 4月  1日
至 令和 4年  3月 31日
14生重08円

(単位 :円 )

支 出

6

科 目 予 算 額 決 算 額 差引増減 備   考

1会  費 520,000 497,000 △ 23,000

(1)個人会員 390,000 387,000 △ 3,000 129人 ×3,000円

(2)法人会員 130,000 110,000 △ 20,000 11法人 X10,000円

2事 業 収 入 315,000 140,000 △  175,000

(1)購 読 料 35,000 35,000 0 7日 ×5,000円

(2)負 担 金 280,000 105,000 △  175,000 巨樹探訪会

(3)調査収入 0 0 0

3 その他収入 51,673 4,900 △ 46,778

(1)補 助 金 50,000 C △ 50,000 石川県緑化推進委員会

(2)寄 付 金 0 0 0

(3)雑 収 入 1,678 4,900 3,222 ガイ ド売上

4 積立金戻入 30,000 0 △ 30,000

5繰 越 金 148,322 148,322 0

計 1,065,000 790,222 △ 274,778

科 目 予 算 額 決 算 額 差引増減 備   考

1事 務 費 97,000 65,116 △ 31,884

(1)旅費交通費 3,00G 0 △ 3,000

(2)通 信 費 12,000 4,523 △ 7,477 ハガキ代、郵送料

(3)消 耗 品 費 86,000 15,187 △ 20,813 コピー代、事務用品等

(4)事 務 所 費 45,000 45,000 0 事務所使用料

(5)雑 費 1,000 40G △  594 払込手数料
2事 業 費 905,000 576,598 △  328,402

(1)会 報 330,000 368,037 38,037 2回発行 (印刷費・送料等 )

(2)巨樹探訪会 260,000 124,995 △  135,005 1回 (秋季)

(3)調査普及費 130,000 0 △  130,000 環境フェア中止

(4)データベース整理 30,000 9,658 △ 20,342 ハ▼ ドディスク
(5)巨樹保護活動等受話事業費 30,000 0 △ 30,000

(6)会 議 費 62,000 11,375 △ 50,625 総会、理事会等

(7)諸 会 費 63,000 62,533 △ 467 全国巨樹・巨木林の会等
3予 備 費 63,000 0 △ 63,000

計 1,065,000 641.714 △ 423,286

資 産 の 部 負 債 の 都

科   目 金  額 備   考 科   目 金  額 備   考

現  金 19,792 未払い金 0

預  金 355,34と 預 り 金 231,000 R4年度会費

郵便振誉 目座 33,776 積 立 金 79,401 巨樹保護活動等受託費

未 収 金 50,000 補助金 剰 余 金 148,503

計 458,909 計 458,909



夢1紙 (2,

監 査 報 告 書

令和 3年度事業報告及び収支決算にういて監査したところ、事業

の執行並びに会計諸帳簿、証拠書類等いずれも正確適正に処理され

ていたことを認めます。

令和 4年 G月 22日

監 事

監 事 残 燕 梗 (予・

V智 え
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ワ〔1粂氏(3)

令和4年度 収支予算書 (案 )
日

日

，

１

１

円

３

月

月

４

３

年
年

４

５

和
和

〈
コ
△
や

自
至

単位収入

支出

科 日 前年度予算額 令和4年度予算額‖ 備   考

1会 費 520,000 b吼 oo朝

(1)個 人 会 員 390,000 390 009‖ 130人 ×3,000円

(2)法 人 会 員 130,000 120,000112法 人Ж10,000円 (△金沢ま
',づ

くり貯回)

2事 業 収 入 315,000 355,0001

(1)購 読 料 35,00(l
|

35,00017日 X5,000円

(2)負 担 金 280,000 320,00可
1巨樹探訪会等

(3)調 査 収 入 0 朝
3 その他収入 51,678 5L19鄭

(1)補 助 金 50,000 50,000‖緑化推進委員会
(2)寄 付 金 0 叫
(3)雑 収 入 と,678 1,492‖ガイド売上等

4 積立金戻入 30,000 30,00叫

5繰 越 企 148,322 M8,50瑚

計 1,065,000 4o9a oo蝋

(単位 :円 )

牟: 目 前年度予算額 令和4年度予算額‖ 備   考

1事 務 費 97,000 H■ 00叫

(1)旅費交通費 3,000 20,000‖巨樹調査等
(2)通 信 費 12,00G 毘,00蝋

(3)消 耗 品 費 36,000 36,000‖ コピー代等
(4)事 務 所 費 45 000 45,000‖事務所使用料
(5)雑 費 1,000 比00叫

2事 業 費 905,000 93乳 00可

(1)会   報 330,000 360,00可12回発行 (印用J費、送料等)

(2)巨樹探訪会 260,000 260,00可12回 (バス代等)1日 コース2回

(3)調査普及費 130,000 130,000‖巨樹調査、環境フェア、HP管理

(4)データベース整理 30,000 40,000‖

(5)巨樹保護活動等受託事業費 30,000 30,000‖巨樹診断等
(6)会 議 費 62,000 50,0001総会、理事会等

(7)諸 会 費 63,000 63,000‖全国巨樹 。巨木林の会等

3予 備 費 63,000 儡00可

計 1,065,000 ■095,00輔
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研叫霜ヽ (4)

1,役員名 簿

石川県巨樹の会役員名簿 (案 )

令和 4年 4月 23日

区   分 氏   名 備   考

役 員
△

長ボ 高 本 政 喜

副 会 長 北 川  正  司

呂ll
△
A 長 間 明 弘 光 会計担 当

専 務 理 事 上 田 哲 男

常 務 理 事 竹 上  勉

相談役理事 濱  野 良Б

理   事 中 垣 勝 徳 県緑化推 進 委員会事務 局長

疋 田 國 博 日本樹木 医会石川 県支部長

古 池  博

松 枝  章

人 木 豊 夫

大 深 伸 尚

坂 本  ちづ る

盛 本 立 子

谷内 口 孝 治

北 川  員由美

長 清 幸 子

藤  田 洋 司 新

監   事 四 柳 光 樹 石川 県神 社 庁  参事

坂  口 浩一郎 新  石川 県 山林 協会専務理 事
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引欲 (ち
~)

報告事項

2022(令和4)年度 運営委員及び地区委員の委嘱について

2022(令和4)年度の運営委員及び地区委員を次の方々にお願いします。

※太宇は部会長 赤字は新任

区  分 氏   名

運

営

委

員

総合企画部会 高木 政喜 北)|1正司 濱野 一郎 上田 哲男 間明 弘光

竹上 勉 三浦 敏夫 千木 容 松枝 章

八木 豊夫 疋田 國博 谷内口孝治 矢田 豊

盛本 立子 山田 義治 藤田 洋司

会報部会 竹上 勉 松枝 章 間明 弘光 疋田 國博 砂山亜紀子

谷内口孝治 三浦 敏 夫 北)|1員 由美

巨樹探訪部会 北デII正司 濱野 一郎 竹上 勉 山森 三鈴 山田 義治

野本 清

巨樹データ管理

部会

上田 哲男 濱野 一郎 北)|1正司 上田 博文 藤田 洋司

矢 田 豊 サリヽ1挽 湘攻

財務。庶務部会 間明 弘光 上田 哲男 三浦 敏夫 林  金明 早)|1禎二

北)|1正司

樹木部会 千本 容 松枝 章 人木 豊夫 疋田 國博 立花 栄志

上 田 博文

地

区

委

員

調
査
普
及

加 賀 間明 弘光 宮下 省一

小 松・能 美 立花 栄志

白 山・野々市 古谷浩一朗 人木 豊夫 松枝 章 野本 清 大深 仲尚

金 沢

かイまく。河ゴヒ郡

上田 哲男 山田 義治 山森 三 鈴 笠間 久司 跨,蒻、湾1久

上田 博文

羽咋・羽咋郡 疋田 画博 大橋 武俊

七尾・鹿島郡 疋剛 國博

輪島・鳳珠郡 森倉 正信 皆森 斎 一二三悠穂

珠妙H 尾重 和彦 谷内口孝治
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メ1紳↓(())

巨樹DBの取り組みについて 2022.4月 23日

I 巨構DB令 和3年度 取り組み報告

巨樹DBは、県内にある巨樹の正確な本数や場所を確定すると共に、一本一本を調べた個票を

デジタルディタすることにより見残しや重複計上を防ぎ、保管や検索・修正が容易にできる様に

する事が必要とのことから、2020年度から取り組みを進めています。

120周年記念誌 一覧表をデジタルデータに置き換える際に生じた文字化け等の修正作業を完了

一覧表にある本数 :2,363本

22008(平成20)年～2014(平成26)年にかけて行つた再調査結果を追録した。

再調査本数             2,571

枯死占伐採E不明・倒木      11l ①

再計測             576②
新規             208③
未再調査           1,673④
削除(重複)           3⑤

3現況(2014年 時点)

②+③十④          2,457本
増滅    2457-2363         94本 の増

4今後の調査対象

④                      l,673本

I来 年度の取り組み方針

1 濱野相談をはじめとするメンバーでの調査済みデータ(2009～2016年の約200本 )を追録する。

2前述の再調査個票(調査票日位置図等)をPDFなどでデジタル化し、現況データと連結する。

3現存④の1,673本についてt再調査をスタィトさせる。

実施にあたっては、地区の皆さんの協力が不可欠となりますので協力をお願い致します。

4このデータを利用し会員をはじめとする人々に広報し関心を持つて頂くための方法を検討する。

例 :市町・樹種毎の本数て最大幹回リロ樹高g枝幅樹木等の検索

||



活動全般のご意見

新更の録記
”

・巨木の発見
状
樹

現
巨

う

協
　
桁

入
　
内

事
中
樹
治

理
街
巨
自

会報による活動や解説、近況など楽しみにしている

会報を読むだけでも楽しいです

れ入にマテの論卒ち持を切カなつも

呻弾
・若
・自
協
壌母の介護のため時間が取れない

老人ホームに出入りしているので極力他の会合を避けている

若い人にも参加してもらtヽ会を引き継いでもらいたい

コロナ禍の中、金沢市内を徒歩での散策を人数を制限してすればよい

交通機関が不便で坂道もきつく、つい不参加となる

”　蜘
皆様の頑張りに感謝しながら、参加協力していきたい

孵帷図で離翻珈蜘
醐
銀

思

エ

参加有無

③しない

老齢のため

啄を再E魯られ
ナ.ヽ 1ヽ

予定あり

91Hこ で時間が
取れない

1

②時間があ
れば

1

1

1

1

1

1

1

①参加

1

1

1

1

1

1

1

講演会

③他テーマ②普通

1

1

1

1

①興味深い

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

総会会場

③他候補

しいのき迎
賓館

地

勘センタ．
商
場

②文教会館

1

1

1

1

1

1

1

1

①自然史資
料館

1

1

1

1

1

NO

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

12

13

14

51

61

71

18

19

一Ю

ゞ
・一ど
汀

（
、姻

ヽ



探訪会を1,白 2日 で行動範囲を広めて企画しては
現在5年間隔の記念大会のみを2～ 3年に1回ぐらいでどうか

るあカ要必るす討検を策方の

題
鋤

課
人

が
た

期

コロす‐こ配慮し

巨樹探訪会 本年も楽しみにしています。

さなん
つヽ
め

琳

腕
い
な

すでみし
る
蝶脚未鋤呻会の参ヵ口、「

訪
国

探
金

・事務局、役員の方々ご苦労様
・毎回の企画を楽しみにしている。
都合がつかず参加していないが関心は毎回ある。

会費を納めるだけなのでいろんな活動に参加出来る様に努めたい

すまい軸はます。1泊どまりでもっと広範囲の巨樹を見学したい。

藝呻
雑
駒

1(コロナのた
め)

1(先約有)

1

1

1

1

1

1

呻］い

1

1

1

1

1講演会

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

状況による

“嚇
処
車
所

何
駐
場

能登、カロ賀など
で閣催

1

1

1

状況による

1

の］］勘 1

1

1

1

1

］韓］1

1

状況による

1

1

1

の］］鋤 1

1

1

呻鉛中
Э

可
料

1

20

21

22

０
０

つ
な

24

25

26

27

28

29

30

31

32

33

34

35

36

37

38

一
鎮



39

一ト

す〕イ↑       ″ノ

個人会員131名 回答数51件  回答返却率39%

・勤務の関係で、出来る限り参加したい。
・私の地域では風車の計画が進んでいるが、環境が′い配だが見ていくしか
ない現状てす。

,詰演会の内容に興味がある。会報で詳細をお願いしたい。
・三宅島フォーラムを掲載頂きありがとうございました。多くの皆さん参加し
て頂きたい。

理事会は欠席させて下さい

総会等参加出来ず申し訳なく思っています。

1(体調不良)

1(高齢の為)

1

1

1(農繁期にな
る為)

1 2

1

1

1

1(講演会のみ)

1

1

20

1

180

1

1

1

1

1

14

1

1

1

1

1

3 13+α

1

1

よくわからない

1

1

1

23+α

1

13+α

40

41

42

43

44

45

46

47

48

49

50

51

合計

参加するとの回答は18件で

回答総数の35%で時間が

あれば参加する20件を含めると

74.5%iです。

若い方々の入会や役員登用

広報、SNS、 PRの方法を検討して、若い方々へ

アピール。1,自 2日 の探訪会要望の声、会報による

情報楽しみ、活動全般に大変興味を持っています。

※本会活動への感謝や暖かい励ましのコメント

ありがとうございました。

十分検討して活動に反映して行きます。

①②の回答はそれぞれ25%以上

、45%以上でした。

その他会場は、しいのき迎賓館

、商工会議所地場センター、加賀

能登方面の会場がそれぞれ

1件ありました。

駐車場のある会場でとの回答

が2件ありました。

興味深いとの回答は60%

普通との回答を含めると88%
でした。

楽しいお話が聞けるといいです。


